



Le retour de Fai Collins dans la sélection camerounaise pour la Coupe d'Afrique des Nations (CAN) 2023 semble être un souhait partagé par les fans, comme en témoignent les réactions recueillies par le site C FOOT. Sur près de 500 réponses, toutes se sont prononcées en faveur de la présence de l'ancien joueur du Standard dans la liste des Lions sélectionnés.

C'est une excellente nouvelle pour Fai Collins, puisqu'il vient de trouver un accord avec un club européen, le FC Radnicki NISa, club serbe de 1ere division, près avoir été libre depuis la fin de son contrat avec Al-Tai en Arabie saoudite. Ce transfert en Serbie vient renforcer ses chances de faire partie de l'équipe qui participera à la 34e édition de la Coupe d'Afrique en Côte d'Ivoire.

Malgré son absence de club, Rigobert Song, le sélectionneur de l'équipe camerounaise, avait déjà présélectionné Fai Collins. Maintenant, avec cette nouvelle opportunité en Serbie, le défenseur peut espérer définitivement faire partie de la liste finale pour représenter son pays lors du prestigieux tournoi continental.

La décision finale de la sélection pour la CAN Côte d'Ivoire approche à grands pas et les supporters du Cameroun sont pleins d'optimisme quant à la possible inclusion de Fai Collins. Affaire à suivre dans les semaines à venir pour voir si le souhait des fans se réalise et si l'arrière droit aura la chance de défendre les couleurs de son pays lors de ce tournoi majeur